



À notre regrettée Isabelle

Suite au décès brutal de ma sœur Isabelle Khennous, je mets en place cette cagnotte afin de pouvoir aider mon beau-frère et les enfants pour faire face aux frais qui vont survenir prochainement. Comme nous le savons tous, la perte d'un conjoint est en soit déjà très difficile psychologiquement mais constitue en plus une perte financière donc toute aide est la bienvenue. Il est évident que le montant de la cagnotte sera intégralement reversée à mon beau-frère. Je vous remercie par avance pour votre geste. Bien à vous. Stéphanie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1U3XwoaN>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Stephanie Duval